



Inauguración del Centro de Visitantes en la presa de El Grado, un espacio didáctico dedicado a los embalses de la Cuenca del Ebro y a la gestión hídrica

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, inaugura mañana, viernes, 7 de junio, el Centro de Visitantes dedicado a la gestión hídrica en la Cuenca del Ebro. El edificio forma parte del conjunto de la presa de El Grado (Huesca) y tiene como objetivo dar a conocer de una forma amena y didáctica estas obras de ingeniería

ACTO: Inauguración Centro de Visitantes de la Confederación Hidrográfica del Ebro

DIA: Viernes, 7 de junio

HORA Y LUGAR: 11.30 horas – Centro de Visitantes en la presa de El Grado (Huesca)